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蕭委員美琴：那我們大家也都 prefer 要華信來飛啊！ 

主席：我不會撈過界，你放心啦！我不會撈過界。 

蕭委員美琴：只是現在我們大家都關心的問題是：到底飛我們這些偏遠地區的班次有多少？而且我

相信換了華信也許載客率會提高，因為大家比較有信心啊！ 

主席：你可以請交通部在幾天之內回答你，因為真的過年的…… 

賀陳部長旦：剛才已經跟委員報告了，這部分我們一方面在協談，一方面我們也訂下時間來向社會

說明。 

蕭委員美琴：不是，部長，今天我們為什麼這麼急著要答案？因為有太多個別的旅客也好、旅行業

者也好，他們要做長期的規劃、要做過年出遊的規劃、要做其他的規劃，這些訊息都不明確，

讓大家真的是人心浮動、很不安，對我們的打擊非常的大。你們馬祖還有立榮、還有別的航空

公司在飛，可是我們都沒有啊！ 

主席：我們有媽祖娘娘保佑啊！你多燒一下香、蕭委員可以過來燒香啊！ 

蕭委員美琴：我沒在燒香啊！但是重點是我們現在沒有其他的替代航班嘛！對不對？所以對於這個

事情，我們希望能夠更明確地把未來具體的規劃，包括一天幾班、一週幾班…… 

主席：讓他們在兩、三天後給你答復嘛！ 

蕭委員美琴：這些未來的事情，要讓地方能夠安心、能夠做後續的規劃。 

賀陳部長旦：瞭解、瞭解。 

主席：蕭委員，讓他們在兩、三天之後答復你好不好？ 

蕭委員美琴：好，謝謝。 

賀陳部長旦：謝謝。 

主席：謝謝蕭委員。 

我們現在很快地處理臨時提案，只有 7 個案。 

進行第 1 案。 

1、 

雖因應復興航空公司無預警停飛事件，交通部已協調華信航空於 12 月 1 日前以定期包機方式

飛航臺北–花蓮及臺中–花蓮航線。然而定期包機僅屬於短期紓困之方案，無法保障東部至西

部的空中交通常態性與便利性，亦容易讓民眾無所適從。爰此，要求交通部責成民用航空局，

立即洽商國籍航空公司辦理花蓮至台中、台北等主要城市之定期航班，以確保花東居民基本的

交通權利。 

提案人：蕭美琴  鄭運鵬  葉宜津  林俊憲  李鴻鈞  

劉櫂豪 

主席：請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

進行第 2 案。 

2、 

花蓮航空站自擴建後，目前年容量可達 364 萬人次，為我國第四大機場。然而，其客運量卻


